



Trois entreprises aixoises se rendent à l'Expo 2020 de Dubaï avec Bpifrance

Parmi les douze entreprises françaises du secteur de la mobilité et du développement durable accompagnées par Bpifrance au cœur de l'expo 2020 de

Dubaï, trois sociétés aixoises faisaient partie de cette délégation. Le spécialiste des téléphones antichocs, Crosscall, la PME Optimum Automotive, spécialisée dans la gestion de flottes automobiles et des nouvelles mobilités et Erylon, qui a mis au point le premier robot industriel de nettoyage des façades vitrées ont pu rencontrer des entreprises locales, s'imprégner des tendances futures, affiner leur stratégie de développement dans le secteur de la mobilité et du développement durable et profiter d'un programme sur-mesure de rendez-vous personnalisés.

Visuel indisponible